
本报讯（记者 葛维
祥）15日上午，市委书记、
市长田醒民主持召开会
议，专题听取重点问题楼
盘破产重整情况汇报，研
究商议有关重要事项，部
署推进下一阶段工作任
务。副市长王汉东参加会
议。

在听取重点问题楼盘
破产重整工作专班汇报
后，田醒民指出，推进问题
楼盘整改是一项落实省委
巡视组交办整改要求、维
护一方社会大局稳定、保
护各关联方权益与利益的
重要工作，市委、市政府高
度重视。问题楼盘情况错
综复杂，各有关部门要提
高站位，形成合力，全力以
赴，尽快形成处置方案，加
紧推进问题化解。

就下一步工作，田醒
民强调，一是要健全工作
专班。对专班再强化，注
重专业性，补充财税、金
融、审计、法律等相关专业
力量；加强指挥调度，专班
实体化运作，常态化推进；
分管领导要每个阶段听汇
报、抓进度、忙协调；及时
跟进评估，围绕工作推进、
谈判等情况，拿出比选方
案，做到思想统一。二是
要厘清法律关系。弄清弄
透、加强沟通、探底查实问
题楼盘项目关联各方关
系，特别是债权债务、资产
负债、成本收益、法务商务等关系，坚持合情合理
合法原则，明确下一步思路举措。三是要比选重
整方案。要从彻底解决问题的角度考虑，注重成
本、收益、风险等方面测算与防控，对已有方案进
行比选。四是要关注社会稳定。要注重债权人、
投资人、购房人等关联对象权益维护，尽一切可能
保障关联对象利益最大化；要做好有关对象的宣
传沟通工作，争取积极支持配合；要全力协同，攻
坚克难，加紧推进，尽早实现问题化解。
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本报讯（记者 孔令玲）15日下午，市委
召开11月份书记工作会。市委书记、市长
田醒民主持会议并讲话。他强调，要加压
奋进，实干争先，全力以赴完成全年经济社
会发展目标任务，确保在扬州高质量发展
考核中站稳第一方阵。

会上，市发改委、科技局、工信局、商务
局、统计局、住建局、资规局、生态环境局汇
报了相关指标情况并围绕职能分工提出工
作建议；经济开发区、菱塘回族乡、高新区、
城南新区、临泽镇分别汇报了主要经济指
标完成情况并作表态发言。

交流汇报中，田醒民边听边记、边问边
点评，要求各地各部门要统筹发展和安全，
精准化、精细化抓好经济组织工作，加大项
目招引力度，加强专业知识学习，持续健全
完善工作推进机制，练内功、强能力，以强
烈责任感推进高质量发展。

田醒民强调，第一方阵要确保。主要
负责人要有定位、格局和决心，调整状态，
加压奋进，全面发展，排细排实各项指标
增长目标、提升举措，确保完成全年GDP
增长6%目标任务，在扬州各县市区中牢
牢站稳第一方阵。指标调度要精准。关
系GDP核算的指标要积极往上冲，排到
具体板块、重点项目；优势指标要挑大梁，
尽可能形成更多支撑；短板指标要明确分
管市领导和具体部门，找准问题、分析原
因、精准补短。项目招引要靠实。要强化
结果导向，用好评估论证机制，提高项目
实在度；要在招引“专精特新”和重特大项
目上持续发力，特别是50亿元以上项目
要积极争取；部门要加强指导，乡镇园区
要充分研究透项目的前置条件，做好项目
保障工作；要主动“走出去”，积极“引进
来”，捕捉项目信息源，激活招商引资“源

头活水”。
田醒民要求，社会风险要防控。要高

度重视中央生态环境保护督察重复交办信
访件，主动沟通，坚持标准，迅速整改；要绷
紧安全生产弦，加强一线巡查检查，守牢各
环节；要坚定不移推进信访工作法治化，做
好农民工工资支付、信访积案依法化解、退
役军人权益维护、问题楼盘化解等工作，促
进社会和谐稳定。来年工作要谋划。明年
指标安排要早做谋划，加强项目储备；积极
谋划重点工作，分层分类下达指标任务。
内涵提升要抓紧。要分级分类分时段实施
党员干部以及企业家能力提升计划，加强
知识学习，提升实操能力，真正用心去做
事，做会干事、能干事的干部，交出让群众
认可、令自己满意的成绩。

市领导王怀忠、马舟、周伟、史美山参
加会议。

田醒民主持11月份书记工作会时强调——

统筹发展和安全 奋力冲刺争一流

本报讯（记者 王莹）15日上午，扬州市
关工委主任袁秋年一行来邮，就我市关工
委今年以来的工作情况开展调研。我市市
委常委、组织部部长、统战部部长许辉参加
活动。

座谈会上，在听取了相关工作情况汇
报后，袁秋年对我市关心下一代工作取得
的成效给予充分肯定，认为我市关工委工

作部署早、活动实、举措新、研究深。他要
求，班子建设要加强，完善乡镇关工委组织
体系，保障工作有效运转。运行机制要完
善，坚持“党建带关建”根本制度，不断适应
新情况、新形势、新要求，积极探索新方式、
新举措。“五老”队伍要壮大，充分发挥“五
老”政治优势、经验优势，对青少年开展专
业化教育服务。调查研究要深入，找准关

工委工作的结合部和着力点，让工作任务更
贴近实际、更贴近青少年需求，取得实际效
果，全面推进关心下一代工作高质量发展。

许辉表示，我市历来高度重视关心下
一代工作，下一步将着力营造良好的社会
氛围，推动关心下一代工作全面创新发
展。充分利用好校外辅导站、法治夏令营
等现有平台，发挥功能作用，精心打造特色
工作品牌。同时，强化服务保障，开展城乡
联动，壮大“五老”工作队伍，汇聚工作合
力，努力推动我市关心下一代工作再上新
台阶。

扬州市关工委来邮调研

本报讯（通讯员 林华鹏 李岑 记者 文正）日
前，在我市甘垛镇官林村的忠银家庭农场香葱种
植基地，15名围着方巾的村民正在农田里，弯着
腰有说有笑地种植葱苗，农田里的电气化喷灌设
备让人眼前一亮，科技感十足。“最近一个月，我们
已种植了近400亩香葱苗，还有100多亩，再过几
天将全部种完。”看着村民忙碌的场景，农场负责
人尹九忠喜笑颜开。

2021年，尹九忠和合伙人经营起家庭农场，一
开始种植辣椒、菊花、香葱等多种作物。结果一年
下来，辣椒和菊花的价格和销售不是很好，反而小
小的香葱利润高。于是，尹九忠决定扩大香葱的种
植面积。到2024年，该农场香葱的种植面积已扩
大到了500亩。种植香葱，田里需要浇水，以保持
土壤的湿度。为此，尹九忠先后投入了75万元，在
500亩香葱田里安装了近5000个电气化喷头，以
及为电气化喷灌设备供水的4台大功率增压水泵。

“现在进入冬季了，香葱最怕霜雾，一旦沾上
不及时冲洗掉，葱叶就会发黄变烂，直接影响产
量。所以，种植的香葱苗入土6天后，每天要浇3
次水，每次15分钟左右。用电气化喷灌设备，省
时省力。”尹九忠边说边打开手机智能管理系统，
用手轻轻一点，田间的电气化喷灌设备便喷出了
水花。

现在，忠银家庭农场实行订单种植和市场种
植双模式，每年370亩香葱经过深加工后全部销往
日本和韩国，另外130亩香葱销往国内市场。该农
场也发展成我市首家实行产业化、规模化种植香葱
的农场。2023年，忠银家庭农场产香葱700万斤
左右，产值近600万元。如今，农场每年在香葱种
植和收割季的120天期间，都吸纳附近200多名老
龄村民前来工作，每人年均增收1.3万元。

智慧灌溉助力小香葱远销日韩

本报讯（记者 郑杰）16日上午，第二期
“局长开讲”举办。副市长史美山主持活
动。

活动中，市科技局党组书记、局长曹勇
以《久久为功构建科创新生态，因地制宜发
展新质生产力》为题，通过“讲授+互动”的
方式，就全要素生产率、科创主体培育、政
产学研用金融合、科技成果转化、科技孵化

器建设、知识产权战略、构建科创生态等方
面进行了重点介绍，并结合科技创新指标，
对科技创新工作提出了相关建议要求。

就做好全市科技创新工作，史美山表
示，各相关责任部门、各乡镇（园区）要树
牢目标意识、大局意识、责任意识，全面对
标找差、全力补短锻长，确保各项指标争
先进位。要把握关键条件，加大创新力

度，赋能“511”传统产业体系建设；高度
重视科技招商，积极探索招引新模式；壮
大“创新矩阵”，不断完善企业梯次成长体
系。要树牢全市科技创新“一盘棋”思想，
左右协同、上下联动；强化科技工作专班
队伍建设，提升服务能力水平；联动“三团
一员”，持续深入开展常态化服务活动，激
活更多经济新增量。同时，不断健全丰富
服务供给，营造良好的创新创业环境和科
创生态圈。

会上，部分乡镇（园区）围绕授课主题
进行了研讨交流。

第二期“局长开讲”举办

近日，第三届
“池州杯”长三角
民歌邀请赛在安
徽池州青阳县五
溪山色文宗古村
开唱，我市文化馆
女声小组唱《插秧
新歌》受邀参赛，
并荣获最佳创编
奖。

据悉，本次比
赛汇聚了沪苏浙
皖三省一市的 14
支队伍，各地地域
特色鲜明的民歌
依次上场，为观众
带来了一场民歌
盛宴。

贾倩 孔令玲
摄影报道


